

Pressemitteilung

31. August 2017

Ihr Ansprechpartner

Nadine Keller
Telefon 07131 610-1012
Telefax 07131 610-1929
nadine.keller@zeag-energie.de

Datum

31. August 2017

ZEAG investiert in die Versorgungssicherheit von Heilbronn

Ausbau des 10-kV-Netzes von Heilbronn Richtung Erlenbach

Heilbronn. Ab dem 4. September 2017 baut das Tochterunternehmen der ZEAG Energie AG (ZEAG), die NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH (NHF), in Heilbronn das 10-kV-Mittelspannungsnetz von der Heilbronner Kirschengartenstraße entlang der Binswangerstraße bis hin zum Ortsausgang Richtung Erlenbach weiter aus.

Die Baumaßnahme erstreckt sich über ca. 900 Meter im Gehwegbereich, weshalb es im genannten Bereich zu Verkehrsbehinderungen kommen kann.

Mit der Verlegung des 10-kV-Kabels investiert die NHF etwa 500.000 Euro in die Sicherheit des Heilbronner Stromnetzes. Ziel des Projektes ist die zukünftige Bereitstellung einer größeren elektrischen Leistung und die Sicherstellung einer zuverlässigen Versorgung in Heilbronn.

Die NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH (NHF)

Die NHF betreibt seit 1. Juli 2007 das Stromverteilnetz im Versorgungsgebiet der ZEAG Energie AG und ist damit unter anderem für die Versorgungssicherheit verantwortlich. Darüber hinaus werden zur Erfüllung der übrigen Aufgaben eines Netzbetreibers zertifizierte Dienstleister eingesetzt. In Heilbronn erfolgen die Maßnahmen im Auftrag der in 2014 gegründeten Stromnetzgesellschaft Heilbronn GmbH & Co. KG, einem Gemeinschaftsunternehmen der Heilbronner Versorgungs GmbH (HVG) und der ZEAG Energie AG.